

未来こい！ネット通信

第1号

2021年6月6日



空き家DIY

小学生が壁塗り

空き家整備を進める交流部会が5月22日、小学生のDIY（日曜大工）を松枝町内の垂水邸で行った。味わい深い壁ができあがり、玄関や台所の雰囲気が一変した。「会議やイベントにどんどん活用してほしい」と多久和秀政部長。



りんごん山・十膳山ピクニック

イノシシ汁でおにぎりランチ

子どもの遊びをつくることをメインテーマにかかっている教育部会の今年1回目の企画はピクニック。5月22日、10家族31人が参加し、里山の春を満喫した。持参したおにぎりに加え、ボランティアが準備したイノシシ汁に舌鼓を打った。



耕作放棄地をよみがえらせる

関係人口を呼びこんでソバ畑に

草刈りや耕作放棄地対策として、関係人口をよびこんだ取組を農水部会が検討している。金森町内の耕作放棄地をソバ畑によみがえらせるプロジェクトが7月から始まる。どうやって地区外から人を呼ぶのか、草刈り機使用の講習会も必要ではないかなど難問は多いが「やって未来こい！」と意気こんでいる。

お知らせ

●コミセンがJA伊野店に引っ越し

6月からコミセンの仮事務所がJA伊野店に設置されました。会議の場所は和室しかありません。垂水邸(空き家)も利用してください。

●まちづくりセミナー(全4回)

事務局で検討中です。近いうちにご案内できると思います。

「伊野やって未来こい！ネット」は、伊野のまちづくりを推進する組織です。

代表 山崎美吉 問合せ先 伊野コミュニティセンター